南田中小学校みなみん学級通信

令和2年12月12日





練馬区立南田中小学校 校長 原田 知樹

NO. 30

学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

展覧会のご鑑賞、ありがとうございました。今年は感染症対策をふまえての展覧会となりましたが、今までとは異なる形で行うことで、新しい発見や新たな喜びを感じることのできた展覧会となりました。子供たちが夢と希望を膨らませながらつくった作品が、私たちにメッセージを伝えているかのように、生き生きと輝いて見えました。保護者の皆様の目には、どのように映ったでしょうか。展覧会の感想をお待ちしております。展覧会についての記事は、次週に掲載いたします。今回は、少し遅くなってしまいましたが、いもほりの様子をお伝えします。

☆大きなおいもが掘れたよ!☆

11月28日(土)学校公開日に、通常の学級の2年生と一緒にサツマイモ掘りをしました。保護者の皆様にも見ていただいたように、まずは、いものつるをみんなで巻き上げていきました。段々と太くなっていった、いもの束は、みんなが真剣になって力を出さないと動かないくらいの重さでした。でも、とても上手にいものつるを巻き上げることができ、畑がきれいになりました。さあ、いよいよ、いもほりです。「どこにおいもがあるかな。」とみんな必死になって掘りました。大きなサツマイモが見つかると、何人もの子がそこに集まり、サツマイモの周りを掘り進めました。ようやくサツマイモが顔を出した時には、あまりの大きさにみんなびっくり!!「かぼちゃみたいなさつまいも!」「にんにくみたい!」そうなんです。普通のサツマイモを想像していたら、想像とは全く違ったサツマイモが出てきたのです。「まだ、土の中に残っているかもしれない。」と、みんな根気よく掘っていました。今回は、移植ごてを使わず軍手で土を掘ったので、体全体を使ってのいもほりを楽しむことができました。さあ、収穫できたサツマイモはどんな味がするでしょうか。今年は、みなみん学

☆さつまいもについて調べよう! (総合的な学習の時間)☆

1学期はジャガイモについての調べ学習に取り組みましたが、今回は、その第2弾として、サッマイモについての調べ学習に取り組み始めました。まずは、自分の調べたい課題を見付けることから始めます。「生産地」「生産量」「サツマイモを使った料理」「栄養」「種類」「歴史(ルーツ)」など、前回の経験を活かして、たくさんの課題が出されました。ジャガイモの時に調べた課題と同じ課題に取り組む子供もいます。ジャガイモとサツマイモを比べて考えるとてもよい機会になると思います。調べたことは発表をして、学級のみんなで共有していきます。